
RM Zander-Wörner erläutert nochmals kurz ihren Antrag.  
Bürgermeister Meisenberg führt aus, dass diese frühzeitige Terminabstimmung nur 
schwer umsetzbar sei, aber man versuche, solche Überschneidungen zu vermeiden. 
Der Rat diskutiert kurz und RM Zander-Wörner teilt mit, dass ihr die Zusage der 
Verwaltung ausreiche, wenn bei den genannten Veranstaltungen sensibel versucht wird, 
solche Terminüberschneidungen zu vermeiden und zieht daher ihren Antrag zurück. 
 
 
  


